



El Aeropuerto de Santiago registra en enero más 126.000 pasajeros, un incremento del 4,9%

- Suben también el tráfico de operaciones y el de mercancías

13 de febrero de 2015

El Aeropuerto de Santiago continúa la senda de crecimiento en el mes de enero y registra más 126.000 de pasajeros, más de 1.300 operaciones y alrededor de 175 toneladas de mercancía.

Durante el pasado mes, 126.832 personas eligieron el Aeropuerto de Santiago para realizar sus desplazamientos, un 4,9% más que en el mismo mes del año anterior. Del total de pasajeros, 103.614 realizaron trayectos nacionales (un 3,8%) y 22.081 internacionales (un 11,4% más).

En cuanto a las operaciones, en Lavacolla se registraron 1.321 vuelos (un aumento del 4,8%), de los cuales 1.225 fueron vuelos comerciales (un crecimiento del 1,8%), 981 nacionales (un 1,1%) y 244 internacionales (un 4,7% más).

El tráfico de mercancías también creció un 19% en el primer mes del año, en el que se movieron 175 toneladas de carga.